

## ALUMNA INGRESANTE, PROFESORA DE CIBERTEC

En el examen de admisión de agosto de 2001, ingresó al Programa de Ingeniería de Sistemas, la Srta. Rosana Samamé Rivera, en la modalidad de admisión ordinaria.

La Srta. Samamé a sus 28 años, ya había hecho numerosos cursos de especialidad en Informática en diferentes Institutos y laboraba como profesora en CIBERTEC, cargo que actualmente desempeña.

Durante 1993 y 1994 hizo estudios superiores en CIBERTEC en el Programa de Desarrollo Administrativo, obteniendo una Certificación.

Su gran entusiasmo, la llevó a incursionar en el campo del Periodismo, habiendo hecho 2 años de estudios en la Universidad San Martín de Porres; carrera que no llenó sus expectativas, ya que su mayor aptitud estaría encaminada hacia la Informática, dedicándose a ampliar esta especialidad con estudios en IS/DATA y CIBERTEC.

De esta manera obtiene una certificación en Administración y Soporte de Redes en CIBERTEC, haciendo cursos como: Windows NT, 922 Core Technology, 803 Administración de Window NT, Novel (CNA) y Linux ( Red Hat 6.2 ).

Paralelamente a su formación profesional, la Srta. Samamé dictaba cursos desde 1992 en CIBERTEC, en el Programa Académico y en Extensión Profesional, y más tarde su labor la

llevó a hacerse cargo de la capacitación de personal de empresas como : Varig, Compaq Perú, Freelance y Agencia de Viajes Nuevo Mundo.

Posteriormente y durante 3 años fue profesora en la Universidad San Martín de Porres enseñando Diseño Gráfico y Publicitario, en el Programa de Comunicaciones.

Sintiendo que le hacia falta mayor entrenamiento para enseñar, siguió el curso de post-grado en Pedagogía Universitaria, en la Universidad de Lima.

Su mismo desempeño docente la motiva a elaborar material educativo, sobre todo en CIBERTEC, siendo autora de cuatro manuales: Outlook 2000, Internet Explorer versión 5.0, Corel Draw (proyecto Kyodai), y Page Maker (proyecto Kyodai); cuya propiedad intelectual está registrada en INDECOPI.

La Srta. Samamé manifiesta sus motivaciones para seguir estudios universitarios en los siguientes términos: “Como parte de mi desarrollo personal, pienso que el cursar una carrera universitaria me daría una formación humanística más sólida, ampliaría mi bagaje cultural y, complementaría y profundizaría mis conocimientos en Informática. en el campo de la Ingeniería de Sistemas. Me decidí estudiar en UNIFÉ, por ser la más adecuada a mi formación, no sólo profesional, sino por brindar a la mujer una educación integral basada en valores”.